
L’assessore regionale Falcone
a  Solarino:  sopralluoghi  e
incontri  per  finanziare
lavori
L’assessore  regionale  alle  Infrastrutture,  Marco  Falcone,
questa  mattina  a  Solarino  per  una  serie  di  sopralluoghi.
L’esponente della giunta regionale, accompagnato dal sindaco
Peppe Germano, ha visitato alcune aree della cittadina che da
tempo lamentano criticità. Al termine, Falcone ha incontrato
in aula consiliare l’amministrazione comunale al completo per
definire  quali  azioni  intraprendere  con  il  sostegno  della
Regione.
Il primo passaggio dovrebbe essere il finanziamento di alcune
opere strategiche già pronte e con progetti esecutivi. Tra
queste ci sono la realizzazione di parcheggi adiacenti alle
scuole, l’abbattimento della incompiuta edilizia popolare di
via Moro, l’acquisto dell’ex cineteatro Diana e circa tre
chilometri di strade cittadine da riasfaltare. “E’ stata una
mattinata importante”, commenta il sindaco Germano. “Falcone
ha preso formalmente l’impegno di attenzionare personalmente
tutte le nostre richieste e, da qui a breve, di rivederci per
fare  un  quadro  preciso  con  una  roadmap  delle  azioni  da
intraprendere e i progetti da realizzare. Lo ringrazio per
l’attenzione verso la nostra comunità”.

Pronta la nuova caserma dei
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Vigili del Fuoco di Augusta,
siglato comodato d’uso
Firmata ad Augusta la convenzione per la consegna della nuova
caserma dei Vigili del Fuoco. La struttura si trova lungo la
provinciale che conduce alla frazione di Brucoli, contrada
Balate.  Mancava  questo  ultimo  passaggio,  propedeutico  alla
consegna  definitiva  della  nuova  caserma.  Si  tratta  di  un
comodato d’uso gratuito per 50 anni.
Il  procedimento  di  realizzazione  della  nuova  sede  del
distaccamento di Augusta era iniziato nei primi anni 2000,
nell’ambito delle opere finanziate con la legge 31/12/1991 n.
433  (ricostruzione  post  sisma  della  Sicilia  orientale  del
1990), con progettazione affidata a tecnici esterni. L’avvio
dei  lavori  per  la  realizzazione  dell’opera  è  avvenuto
nell’anno 2017 e si è concluso pochi giorni fa con il collaudo
tecnico-amministrativo  da  parte  dei  funzionari  e  tecnici
incaricati dal Dipartimento Regionale di Protezione Civile.
L’immobile  presenta  oggi  tutti  i  requisiti  necessari  per
garantire la piena funzionalità e data la disponibilità di
spazi interni ed esterni, può ospitare ulteriori servizi di
livello provinciale come formazione, laboratori (NBCR, radio),
archivio etc.
Per il sindaco Di Mare, si tratta di “un’opera fondamentale
per i Vigili del Fuoco che operano in un’area ad alto rischio
e finalmente, dopo anni con un grande lavoro di squadra, oggi
abbiamo  aggiunto  un  ultimo  tassello  prima  della  consegna
definitiva tra qualche mese dove coinvolgeremo l’intera città
di Augusta”.
A siglare l’intesa sono stati il comandante dei Vigili del
Fuoco di Siracusa, Antonino Galfo, il sindaco di Augusta,
Giuseppe Di Mare, il responsabile provinciale del Dipartimento
regionale di Protezione Civile, Biagio Bellassai.
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Il  Tar  rigetta  il  ricorso
Acquapark,  il  sindaco  di
Melilli:  “Sentenza  che  vale
dignità”
Il Tar di Catania ha rigettato il ricorso presentato dalla
società Acquapark srl contro il Comune di Melilli. La vicenda
è quella relativa all’autorizzazione non rilasciata per la
realizzazione di una nuova area attrazione nel parco acquatico
alle  porte  di  Siracusa,  in  contrada  Spalla.  I  giudici
amministrativi hanno ritenuto valida la posizione del Comune
ibleo, nel cui territorio ricade la struttura.
La richiesta di autorizzazione avanzata dalla società privata
non era stata accolta dal Comune, nonostante i pareri positivi
del Genio Civile, della Soprintendenza e dei Vigili del Fuoco.
L’Ufficio Territorio-Urbanistica-Ambiente del Municipio retto
dal  sindaco  Giuseppe  Carta  aveva  negato  l’autorizzazione
adducendo tra le motivazioni il contrasto con quanto previsto
dall’art.22  delle  Norme  Tecniche  Attuative  del  Comune  di
Melilli. In sintesi, consentono unicamente “la edificazione
per uso residenziale” e non per la realizzazione di impianti
per  attività  ricreativa  aperti  alla  fruizione  generale.
Un’impossibilità a costruire dettata, quindi, da un mutamento
degli strumenti urbanistici oggi in vigore, che non consentono
di realizzare quello che ieri era possibile con la vecchia
concessione edilizia.
“Questa sentenza oggi ridà dignità alla mia amministrazione,
ai  funzionari  dell’Ente,  e  a  tutti  coloro  che  sono  stati
coinvolti in quello che, possiamo definire, un tartassamento
mediatico,  un’azione  denigratoria  figlia  di  un’analisi
superficiale da parte di tutti coloro che, a prescindere,
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vedevano  malafede  da  parte  dell’Ente  che  amministro”,  il
commento  del  sindaco  Carta  con  riferimento  alle  tante
polemiche  che  hanno  accompagnato  la  vicenda.

Inaugurata  a  Priolo  nuova
area  giochi  per  il  plesso
Manzoni: attività fino al 22
luglio
Inaugurata a Priolo la nuova area giochi allestita all’esterno
dello  spazio  “Il  Mio  Piccolo  Mondo”,  predisposto
dall’amministrazione comunale nel plesso Manzoni. Un progetto
che, fin dalla sua realizzazione, ha sempre ottenuto un grande
riscontro. Attualmente sono 22 i bimbi tra i 18 e i 36 mesi
che frequentano lo spazio giochi.
“Massima attenzione per i più piccoli, che devono vivere in un
clima  di  armonia  e  serenità  non  solo  all’interno  della
famiglia ma anche nel contesto sociale. Con la consegna dei
giochi  –  ha  commentato  Diego  Giarratana,  assessore  alle
Politiche  Sociali  –  abbiamo  mantenuto  l’impegno  assunto.
Questa amministrazione dimostra come sempre grande sensibilità
verso le problematiche sociali e porta avanti i programmi
prefissati”.
Soddisfatto  il  sindaco  Pippo  Gianni.  “Tanti  bimbi  –  ha
sottolineato – hanno sofferto per la situazione legata al
Covid. Finalmente potranno vivere momenti di socializzazione e
spensieratezza  anche  all’aria  aperta.  Alle  mamme  presenti
abbiamo assicurato che lo spazio resterà aperto fino al 22
luglio e che le attività saranno garantite anche il prossimo
anno scolastico. A questo proposito – ha fatto sapere il primo
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cittadino – a breve sarà possibile presentare le domande per
l’iscrizione dei bimbi”.
Oltre  al  sindaco  Gianni  e  all’assessore  Giarratana,  alla
consegna dei giochi erano presenti il vicesindaco Maria Grazia
Pulvirenti, il vicepresidente del Consiglio, Federica Limeri,
la  responsabile  dello  spazio  giochi,  Rita  Lo  Presti,  una
rappresentanza  della  cooperativa  l’Albero,  che  gestisce  le
attività,  e  alcune  mamme  che  hanno  ringraziato
l’amministrazione  comunale  per  questa  opportunità.

Melilli,  si  è  insediata  la
nuova giunta comunale guidata
da Giuseppe Carta
Si è insediata a Melilli la nuova giunta comunale, guidata dal
sindaco  Giuseppe  Carta.  Guido  Marino  è  stato  riconfermato
vicesindaco e si è visto affidate le rubriche Urbanistica,
Ambiente, Ecologia, Servizio Idrico e Depuratori, Partecipate,
Sviluppo Economico, Artigianato, Commercio, Start Up e Zes.
Il neo consigliere eletto Massimo Magnano avrà la delega ai
lavori  pubblici  e  si  occuperà  di  Manutenzione,  Edilizia
Scolastica,  Verde  Pubblico,  Parchi,  Contrade,  Edilizia
Popolare, Social Housing, Arredo Urbano e Toponomastica.
Flora  Incontro,  Roberta  Di  Stefano  e  Francesco  Nicosia
completano  la  squadra  e  gestiranno,  rispettivamente,  gli
assessorati alla Cultura e Spettacolo, Pubblica Istruzione e
Università e Politiche Sociali e Protezione Civile.
“Sono  pienamente  soddisfatto  di  questa  squadra  che  mi
affiancherà in questo inizio di secondo mandato, e ringrazio i
gruppi  politici  in  consiglio  comunale  per  la  grande
collaborazione”,  le  parole  del  sindaco  Giuseppe  Carta.
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Un mix di esperienza amministrativa e giovani leve “ognuno con
un background di tutto rispetto, che sapranno dimostrare la
propria  competenza  e  dare  un  valore  aggiunto  all’onere
amministrativo  che  li  attende  in  questo  quinquennio.  Una
scelta  ponderata,  e  condivisa,  che  darà  forte  rilancio
all’attività amministrativa”.

Risolti i problemi igienico-
sanitari, tornano i prodotti
ittici  al  mercato  di
Canicattini
Al mercato settimanale di Canicattini Bagni tornano in vendita
i  prodotti  ittici.  Il  sindaco  Paolo  Amenta  ha  revocato
l’ordinanza dello scorso mese di maggio che aveva introdotto
il divieto. Alla base dello stop alla vendita di pesce al
mercato del venerdì la risoluzione dei problemi che avevano
costretto l’allora sindaco Miceli a vietare sino al 7 ottobre
2022  la  vendita  di  prodotti  ittici,  per  motivi  igienico-
sanitari  causati  dall’abbandono  incontrollato  di  rifiuti  e
sversamento di liquami maleodoranti, dannosi per l’igiene e la
saluta pubblica.
Da  venerdì  si  riparte  ma  rimane  stretto  il  controllo
sull’osservanza  delle  norme  relative  allo  sversamento  di
liquami e all’abbandono di rifiuti.

foto archivio
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I riti pasquali di Ferla sono
eredità  immateriale  della
Sicilia. Le foto
I riti pasquali tipici della settimana Santa di Ferla sono
stati  inseriti  tra  le  eredità  immateriali  della  Regione
Siciliana. Nei giorni scorsi la comunicazione ufficiale al
Comune di Ferla ed alla parrocchia San Giacomo Apostolo.
La tradizione pasquale ferlese è stata inserita nel Libro
delle  Celebrazioni,  Feste  e  Pratiche  Rituali  per  la
persistenza dei suoi elementi connotativi nel tempo. Il rito
pasquale si pratica, infatti, da oltre 150 anni.
“Grande  soddisfazione”,  commenta  il  sindaco,  Michelangelo
Giansiracusa.  “Un  riconoscimento  meritato  per  quello  che
rappresenta, un unicum in termini di tradizione e di cultura
che viene tramandato con accorata partecipazione da parte di
tutta la comunità”.
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Avola.  Il  sindaco  Rossana
Cannata  presenta  la  sua
giunta, giurano i 7 assessori
Il neo sindaco di Avola, Rossana Cananta, ha presentato la sua
nuova giunta comunale. Sono sette gli assessori a cui sono
state distribuite le deleghe. A loro, la prima cittadina ha
chiesto  impegno  e  passione  per  Avola.  Dopo  aver  chiuso
l’accordo con i partiti ed i movimenti che hanno sostenuto
Rossana Cannata, questa è la composizione della squadra di
governo cittadino: vicesindaco Massimo Grande )Lavori pubblici
– Servizi cimiteriali- Servizio idrico – Politiche portuali
del mare – Autoparco – Ecologia- Relazioni con il Consiglio
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Comunale  –  Protezione  civile);  Deborah  Rossitto  (Sviluppo
economico – Politiche rurali e Attività Produttive – Annona e
Commercio – ZES – Suap); Valentina Di Rosa (Politiche sociali,
culturali  e  giovanili  –  Pari  Opportunità  –  Politiche
dell’istruzione e della formazione professionale); Salvatore
Belfiore  (Politiche  per  la  mobilità  sostenibile  –
Toponomastica e Viabilità – Controllo del territorio VV.UU –
Servizi Demografici Elettorali e Statistici – Affari Generali
– Enti partecipati – Digitalizzazione e innovazione nella PA –
Urp  e  affissione  –  Politiche  Animaliste);  Luciano  Bellomo
(Edilizia scolastica e sicurezza nelle scuole – Spettacolo);
Fabio Cancemi (Bilancio – tributi e programmazione economica –
Politiche Sportive e Impianti e Aree del benessere); Paolo
Iacono (Decoro Urbano e Verde Pubblico – Sicurezza sul Lavoro
e  Igiene  Pubblica  –  Relazioni  con  il  Territorio  –  Avola
Antica).
Le rubriche Legalità, Turismo, PNRR e Salute rimangono in capo
al sindaco Rossana Cannata.

Ferla. Finanziati con 230mila
euro i lavori per facciata e
sagrato  della  chiesa  di  S.
Antonio
Finanziati  con  decreto  regionale  i  lavori  di  restauro
conservativo della facciata e del sagrato della Chiesa di
Sant’Antonio, a Ferla. Il finanziamento – pari a 230mila euro
– è stato ottenuto nell’ambito del programma per il “Recupero
e conservazione di edifici di culto e di interesse storico,
artistico  e  monumentale,  con  particolare  riguardo  al
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patrimonio  barocco  della  Val  di  Noto”.
Si procederà a breve con l’indizione della procedura per la
gara d’appalto e la successiva realizzazione degli interventi.
“Un  particolare  ringraziamento  al  presidente  del  Consiglio
Comunale, Rita Lo Monaco e a tutto l’ufficio tecnico comunale
per l’impegno profuso”, dichiara con soddisfazione il sindaco
Michelangelo Giansiracusa.
“La chiesa di Sant’Antonio, monumento nazionale, rappresenta
un bene di inestimabile valore, per tale ragione le opere di
riqualificazione  previste  nell’ambito  del  finanziamento
ottenuto sono di fondamentale importanza in termini di decoro
e  rigenerazione  del  tessuto  dell’intero  centro  storico”
conclude l’assessore ai Lavori Pubblici Emanuele Rossitto.

foto dal web

Grana  depuratore  Ias,
Biamonte:  “condividiamo
richiesta  di  tavolo  tecnico
in Prefettura”
“Da diversi anni denunciamo con forza i miasmi provenienti
dalla zona industriale e il non funzionamento dell’impianto di
deodorizzazione, ponendo attenzione sull’IAS”. Il presidente
del  Consiglio  comunale  di  Priolo,  Alessandro  Biamonte,
rivendica un’azione non distratta sul depuratore consortile
ora  sequestrato  dalla  Procura.  “Richiediamo  interventi
immediati per individuare le soluzioni tecniche che possano
consentire di non interrompere l’attività di depurazione e che
possano,  al  contrario,  promuoverne  l’ampliamento.  Il
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depuratore Ias riconosce alla Regione Sicilia un canone annuo
di 500 mila euro, per questo più volte in passato abbiamo
chiesto di utilizzare l’80% di tale somma per l’esecuzione di
opere di integrazione, modifica e completamento necessarie. Il
lavoro  eccellente  della  Procura  di  Siracusa  sulla  zona
industriale – dice ancora Biamonte – sta mettendo in luce
tutta l’incapacità e l’inefficienza della classe politica che
ha governato negli ultimi trent’anni il nostro territorio”.
E per l’immediato futuro, il presidente del Consiglio comunale
di  Priolo  indica  la  strada  di  norme  sempre  più  severe  e
stringenti in tema di prescrizioni, “senza concedere ulteriori
proroghe.  La  problematica  delle  bonifiche  è  l’unica  che
potrebbe condurre verso la normalizzazione ambientale della
zona industriale. Adesso bisogna rassicurare i cittadini e
dire in maniera chiara se è possibile continuare o meno a fare
il bagno presso il nostro litorale. Consapevoli che la salute
del cittadino e dell’ambiente non può essere barattata con i
posti di lavoro. Condividiamo la richiesta dei sindacati al
prefetto per la realizzazione di un tavolo di coordinamento
per garantire tecnicamente l’attività delle aziende e con esso
la piena occupazione”.


